

たんぽぽだより

令和5年8月発行

じめじめした梅雨も終わり、本格的な夏がやってきました。プール遊びなど夏ならではの遊びを楽しみに毎日 を登園する子どもたちは暑さを感じさせないくらい元気いっぱいです。保育者との関わりだけでなく、子どもた ち同士の関わりを楽しむ姿も見られるようになってきました。

思いっきり遊んで、たくさん食べて、水分補給と休息もしっかり取りながら、体調管理に気を付けて元気に過 ごしていきたいと思います。



8月のねらい

- ・保育者に見守られながら、簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
- ・水や泥にたくさん触れ、夏ならではの遊びを保育者や友だちと存分に楽しむ。
- *毎日元気いっぱいで登園してくれるたんぽぽ組さん♪朝のカバンの準備やお帰りのカ バンの準備もがんばっています。暑い日が続きますが、プール遊びやお祭りごっこをしな がら夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

お当番活動を始めます♪

今月からグループを決め、お当番活動を始 めていきます。「いただきます」や「ごちそ うさまでした | のご挨拶やおしゃべりが上手 になってこられたたんぽぽ組さん♪

みんなの前でお食事のご挨拶をしたり、朝 の会や帰りの会でのご挨拶をしてもらいま

どのグループになったのか、ぜひお家でも 聞いてみてください。

こんなことできるよ♪

たんぽぽ組になり、排泄もトイレで成功する 姿が増えてきました。トイレトレーニングも個 別で進めながらトレーニングパンツに移行し ていきたいと思います。

また、水筒での水分補給にも慣れてきたたん ぽぽ組さん。最初はなかなか水筒のふたが開け られなかったお友だちも「できたよ!」と開け られるところを見せてくれます。毎日水筒の準 備をしていただきありがとうございます。

⇔お知らせとお願い☆

○すべての持ち物に記名をお願いします。(お布団や布団袋、衣類等に記名の無いものもあります。) また、紙パンツの持ち帰りはなくなりましたが、必ず持ってこられる紙パンツにも記名をお願いします。 ○怪我に繋がりますので、爪は細目に切っていただきますようよろしくお願いします。

